

La batalla espiritual en la mente

Fiesta de Panes sin Levadura – Día 1

Fred R. Coulter—Abril 9, 2020

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos a todos! ¡Bienvenidos a la Fiesta de Panes sin Levadura! Aquí estamos aun yendo hacia el Reino de Dios, y como esto ha sido a través de toda la historia de la iglesia, la expectativa del regreso de Jesucristo está siempre afuera en el futuro.

¿Cuán lejos? ¡No lo sabemos! Pero mientras tanto, debemos continuar creciendo en gracia, conocimiento y entendimiento de la Palabra de Dios. Debemos hacerlo cada Sábado, cada día santo, cada Fiesta, y de hecho, *cada día de nuestras vidas*, como veremos con esta Fiesta de Panes sin Levadura.

Quiero mostrarle la consistencia de Dios como lo encontramos en Éxodo 23. Quiero que vea el patrón que Dios ha colocado, y porque esto es tan importante.

Éxodo 23:12: “Seis días harán su obra, y en el séptimo día descansarán, de modo que su buey y su burro puedan descansar, y el hijo de su sierva, y el extranjero, puedan ser rejuvenecidos. **Y sean cuidadosos en todo lo que les he dicho...**” (vs 12-13).

No olvide lo que Dios ha dicho. Piense en esto, porque el siguiente verso con la Fiesta, y quiero que compare esto con los festivos del mundo.

“...Y no hagan mención del nombre de otros dioses, **ni sea escuchado de su boca.**” (v 13).

¿Qué pasa cuando sustituyen el Sábado con el domingo? *¡Tienen todos los festivos del mundo, y otros dioses y a Satanás el diablo!* Tan astutamente empacado, tan ciertamente engañados que ni siquiera lo comprenden, aunque saben que son paganos.

Verso 14: “Guardarán una fiesta a Mi tres veces en el año. Guardarán la Fiesta de Panes sin Levadura. Comerán pan sin levadura siete días, como les ordené, en el tiempo señalado en el mes *de Abib*, porque en el salieron de Egipto. Y ninguno aparecerá delante de Mi vacío” (vs 14-15). *¡Luego lista los otros días de Fiesta!*

Éxodo 34—esto es después del becerro de oro. Esto es después que Dios había escrito los Diez mandamientos nuevamente, porque Moisés quebró las tabletas cuando vio lo que los hijos de Israel estaban haciendo. Dios le hizo cortar otras dos tabletas de piedra, tomarlas y Dios escribió los Diez mandamientos otra vez. Note cuan consistente es Dios:

Éxodo 34:18: “**Guardarán** la Fiesta de *Panes* sin Levadura. **Comerán** pan sin levadura siete días,... [no es una opción] ...como Yo les ordené, en el tiempo del mes de Abib, porque en el mes de Abib ustedes salieron de Egipto.”

Verso 21: “Trabajarán seis días, pero en el séptimo día descansarán. *Aún* en tiempo de siembra y en cosecha descansarán. Y observarán la Fiesta de *las Semanas*, de las primicias de la cosecha de trigo, y la Fiesta de Cosecha al final del año. Tres veces en el año se presentarán todos sus varones delante del Señor DIOS, el Dios de Israel” (vs 21-23). ***¡Consistente!***

Deuteronomio 16 es nuevamente consistente, ¡porque Dios es *el mismo ayer, hoy y siempre!*

Recuerde que cuando alguien comienza a justificar los festivos del mundo y dice que no necesita guardar las Fiestas de Dios porque estamos bajo un “Nuevo Pacto,” puede decirle que sí, estamos bajo un Nuevo Pacto de modo que podemos entender la Verdad de la Biblia. No que podamos sustituir las cosas de Dios con cosas de Satanás el diablo.

Deuteronomio 16:16: “Tres veces en un año aparecerán todos sus varones delante del SEÑOR su Dios en el lugar el cual Él escogerá: en la Fiesta de Panes sin Levadura, y en la Fiesta de las Semanas, y en la Fiesta de Tabernáculos. **Y no aparecerán delante del SEÑOR vacíos, cada hombre dará como sea capaz, de acuerdo a la bendición del SEÑOR su Dios, la cual Él le ha dado**” (vs 16-17).

Entonces, cuando tomemos la ofrenda, lo cual haremos en un minuto, vea:

- Sus bendiciones
- lo que Dios ha hecho
- lo que Dios le ha dado
- como Él le ha dado entendimiento y la Verdad de Su Palabra
- como Él ha tratado con usted a través de Su Espíritu
- como Dios le ha dado las promesas más grandes y preciosas

¡La máxima meta de la Fiesta de Panes sin Levadura es llegar a ser como Dios!

Levítico 23:1: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel y diles, *‘Con respecto a las fiestas designadas del SEÑOR,...*” (vs 1-2).

Estos son **tiempos designados**, establecidos por Dios al restablecer el calendario en el cuarto día de la semana de re-creación. Aquel calendario es tan preciso que puede ir hacia adelante en el tiempo a la perpetuidad, y puede ir atrás. Note que los ministros y ancianos no tienen elección, no pueden adicionar ni pueden quitar.

“...**las cuales proclamarán ser santas convocaciones, incluso estas son Mis fiestas designadas.** Seis días el trabajo será hecho, pero el séptimo día *es* el Sábado de descanso, una santa convocación. No harán ningún trabajo. *Es un Sábado para el SEÑOR en todas sus viviendas*” (vs 2-3). ¡Lo mismo de Éxodo 23, Éxodo 34, Deuteronomio 16!

Verso 4: “Estas *son* las fiestas designadas del SEÑOR, santas convocaciones las cuales proclamarán en sus temporadas designadas. En el catorceavo *día* del primer mes,... [de acuerdo al Calendario hebreo calculado] ...entre las dos noches,... [entre el ocaso y la oscuridad] ...*es la Pascua del SEÑOR*” (vs 4-5).

Ya hemos tenido esto, la Pascua del Señor y la **Noche para ser muy observada hacia el Señor**. Esto no es un tipo de fiesta que algún hombre inventó. Esto es lo que Dios dice.

Verso 6: “Y en el quinceavo día del mismo mes *es* la Fiesta de Panes sin Levadura al SEÑOR. **Deben comer pan sin levadura siete días.** En el primer día tendrán una santa convocación. No harán *ningún* trabajo *servil en el*, sino ofrecerán una ofrenda por fuego al SEÑOR siete días....” (vs 6-8).

Dado que no hay más sacrificios, tomamos ofrendas en los Días Santos. Este es el comienzo de la temporada de Fiesta, la cual comenzó con la Pascua. Pero ahora el comienzo de la Fiesta para darnos significado y entendimiento en cuanto:

- por qué estamos aquí
- a donde estamos yendo
- lo que Dios está haciendo
 - ✓ a nosotros
 - ✓ a través de nosotros
 - ✓ en nosotros

¡Para prepararnos para el Reino de Dios!

Con esto en mente y recordando las bendiciones que Dios le ha dado, tomaremos una pausa y recogeremos una ofrenda.

(pausa para la ofrenda)

El misterio más grande para el hombre y toda la humanidad es:

- ¿Por qué los seres humanos son tan bien intencionados, pero tan malos?
- ¿Por qué tienen tan gran potencial, y sin embargo, todo termina en catástrofe?

¡Esta es la razón completa de la Fiesta de Panes sin Levadura!

La levadura durante la Fiesta de Panes sin Levadura representa el pecado, la naturaleza humana, la maldad, la cual está naturalmente en nosotros. Pero la razón que es leudada es porque la acción de la levadura no puede ser vista, pero puede ver los resultados de ella. Cuando el pan está creciendo, con la levadura en el, puede ver la acción de la levadura al hacer crecer el pan. Pero no puede ver la levadura.

Así mismo, ¿por qué son malos los seres humanos? *Eso va atrás al pecado original de Adán y Eva y su **desobedecer la voz de Dios!*** Usted sabe lo que pasó allí; Dios dio Su juicio en contra de Adán, Eva y la serpiente, y también dio la primera profecía de la venida del Mesías para salvar al hombre de su maldad.

Veamos lo que le pasó a todos los seres humanos, cada uno de nosotros todo el camino a través de la historia. Sabemos del registro en Génesis 3 que el pecado era tan grave, tan absolutamente horrible justo delante de Dios que los dos que Dios creó con Sus manos y puso en sus mentes un lenguaje de modo que Él podía comunicarse con ellos, les dio toda oportunidad en el Jardín del Edén, dieron sus espaldas a Dios y siguieron a Satanás el diablo.

Así, todo el ambiente fue cambiado. Cardos y espinos están en los campos de cultivo, y con dolor y dificultad y trabajo y cosas así. No solo eso, esto fue pasado a toda su descendencia, toda la humanidad, todos los hombres y mujeres en todo lugar, nación, no hay diferencia.

Romanos 5:12: “**Por tanto, como por un hombre...** [Adán] **...el pecado entró al mundo,...**” *¡Esto es pecado humano!* No está hablando del pecado de Satanás, el cual ocurrió antes de la creación de Adán y Eva.

“**...y por medio del pecado vino la muerte;**... [esto es lo que Dios les dijo, ‘polvo son y al polvo volverán’] **...y en esta forma, la muerte pasó a toda la humanidad;**...” (v 12).

¡Todo hombre y mujer tienen el gen de la muerte! Es por eso que Pablo escribe, ‘Como en Adán todos morimos.’ ¡Solo a través de Cristo seremos hechos vivos, con *vida eterna!* Adán pudo haber detenido esto cuando Eva dijo, ‘Esto se ve bien, voy a tomarlo.’ Adán debió haberle dicho

que lo tirara y no molestara con eso. Debió haberse vuelto y sacar la serpiente del Jardín del Edén, pero no lo hizo.

¡Dios juzgó a Adán porque Adán **escuchó la voz de su esposa**, la cual fue en realidad la repetición de lo que Satanás dijo, **en vez de escuchar a Dios! ¡Entonces, el pecado—o muerte—pasó a toda la humanidad!**

“...**es por esta razón que todos han pecado.**” (v 12). Cuando tiene la naturaleza de muerte, también tiene una naturaleza de pecado! Sin el Espíritu Santo de Dios, con el mundo yendo en el camino que tomó y siguiendo el camino de Caín, y llegando al tiempo del diluvio.

Justo como dijo Jesús, ‘Como fue en los días de Noé antes del diluvio, así. será en los días de la venida del Hijo del hombre.’ Estaban comiendo, bebiendo, construyendo y todo eso. No sabían que el diluvio iba a venir sino hasta que vino sobre ellos. Así mismo, va a ser con el regreso de Cristo.

Quiero enfocarme en la conducta de la gente. Quiero que piense en el mundo hoy mientras leo esto, y piense en todas las cosas que vienen que nos parecen realmente buenas, pero son engaños para el mal.

Génesis 6:5: “**Y el SEÑOR vio...**” ¡Dios tiene 7 espíritus viajando todo el tiempo buscando a aquellos quienes están buscando a Dios! Él sabe lo que pasa en todo lugar en todo tiempo a través de esto y del poder de Sus ángeles y a través de Satanás el diablo y los demonios.

“...**que la iniquidad del hombre era grande sobre la tierra, y cada imaginación...**” (v 5).

¿Se ha sentado alguna vez a pensar y su imaginación vuela? ¿En que termina usualmente? ¡Algo que no es muy bueno! Muy de vez en cuando puede tener un buen pensamiento de esa forma, pero es raro.

“...**de los pensamientos de su corazón era solo el mal continuamente**” (v 5).

- ¿No es esa la forma en que es el mundo hoy?
- ¿No es esa la forma que es el cristianismo del mundo?
- ¿No es esa la forma de las sociedades?
- ¿No es esa la forma de los gobiernos? ¡Sí!

Es por eso que Dios nos ha llamado de modo que—a través de amar a Dios y guardar Sus mandamientos, el Sábado y los Días Santos—**podemos ser convertidos y cambiados** de modo que podemos gobernar el mundo con Cristo. ¡Así que lo que está en juego es alto!

Tan malo fue esto que Dios se arrepintió, v 6: “**Y el SEÑOR se arrepintió de haber hecho hombre sobre la tierra, y Él fue afligido en Su corazón. Y el SEÑOR dijo, “Destruiré al hombre a quien he creado de la faz de la tierra, ambos hombre y bestia, y la cosa que se arrastra, y las aves del aire; porque me arrepiento de haberlos hecho.” Pero Noé halló gracia a los ojos del SEÑOR**” (vs 6-8). ¡Todos estamos aquí a causa de Noé. Necesita pensar en eso!

Veamos lo que dijo Jesús que era en verdad la naturaleza humana. Quiero llamar su atención a algo que encontramos en otro registro de cuando el hombre rico fue a Jesús y dijo, ‘Maestro bueno...’ Jesús le dijo, ‘¿Por qué Me llamas bueno? No hay ninguno bueno sino Dios.’

Él era Dios manifestado en la carne, pero ¿por qué no se contó Él como bueno? ¡Porque Él

tuvo que cargar la ley de pecado y muerte dentro de Él para condenar el pecado y la muerte en la carne! Entonces, Él no era tan bueno como Dios es bueno como ser espiritual. Veamos lo que dijo Jesús acerca de la naturaleza humana, y esto desde el nacimiento. Todo lo que tiene que hacer es leer el Salmo 51. Este le dice que este es el estado natural de los seres humanos.

Marcos 7:21: “Porque desde adentro, de los corazones de los hombres,... [y mujeres]... salen malos pensamientos,...”—¡toda clase de malos pensamientos!

¿Quién es hoy uno de los grandes proveedores—no el único—que introduce a los niños el pecado y la maldad bajo el disfraz de lo divertido, juegos y emoción? ¡Walt Disney! ¡Universal Studios! ¡La televisión! ¡Las películas! ¡Todas estas cosas! Vea eso, todo eso está lleno de maldad.

Muchos malos pensamientos parecen buenos para la gente, porque reciben un beneficio. Recuerde, Satanás **siempre da un beneficio**, ¡pero ese beneficio es una maldición interior!

“...adulterios, fornicaciones, asesinatos,...” (v 21)—¡llevando a crímenes en todo lugar del mundo con todos los seres humanos en toda nación y sociedad!

Verso 22: “Robos, codicias, maldades, engaño, libertinaje, un ojo malo, blasfemia, orgullo, tonterías; todos estos males salen desde adentro, y **profanan al hombre**” (v 22-23).

Es por eso que Cristo vino, para salvarnos de nuestros pecados. La conversión no es tan solo que podemos tener un mejor comportamiento exterior. Hay mucha gente quienes tienen un buen comportamiento. Pero es la conversión del corazón y la mente, y eso es lo que Dios quiere. **¡Como veremos este es el significado de la Fiesta de Panes sin Levadura!**

I Corintios 4 nos ayuda a entender acerca:

- el pecado interior
- la justicia que necesitamos seguir
- lo que Dios quiere que hagamos
- por qué la levadura es representada como un tipo de pecado

¡Es porque esto nos infla!

I Corintios 4:6: “Ahora, estas cosas, hermanos, las he aplicado a Apolos y a mí mismo por amor a ustedes; para que en nosotros puedan aprender a no pensar con respecto a hombres más allá de lo que está escrito, para que ninguno entre ustedes se infle de parte de uno de nosotros en contra del otro.”

¡Eso es lo que estaban haciendo! ‘Soy de Apolos, soy de Pablo, soy de Cristo, soy de Pedro. Soy de quien sea...’ ¡Eso es ser inflado!

Verso 7: “Porque ¿qué los hace superiores a otros? Y ¿qué tienen que no recibieron?...”

Quiero que piense en esta declaración con respecto a todo lo que tiene. Todo lo que tiene lo ha recibido comenzando con nuestro propio ser, y que vinimos de Dios. ¡Todo lo demás vino de Dios a través de otras personas, y Dios ha provisto eso, de modo que no nos inflemos, leudados para exaltar hombres! Esto es lo opuesto de lo que Cristo quiere. Ellos también estaban muy inflados que estaban casi listos para el Reino de Dios. *¡Eso no funciona de esa manera!*

“...Pero si también lo recibieron, ¿por qué se jactan como si no lo hubieran recibido? Ahora

están saciados. Ahora han sido enriquecidos. Han reinado sin nosotros... [ellos estaban pensando que eran mejor que los apóstoles] ...Y desearía que reinaran, para que nosotros también pudiéramos reinar con ustedes. Porque supongo que Dios nos ha hecho apóstoles *de último*, como si fuéramos sentenciados a muerte; porque hemos llegado a ser un espectáculo al mundo, a ángeles y a hombres. *Somos tontos por amor a Cristo, pero ustedes son sabios en Cristo;...*" (vs 7-10).

- ¿No es esta la forma en que llega a ser?
- ¿No es esto porque Dios tuvo que castigar a Su iglesia y esparcirla?
- ¡Sí!

"...somos débiles, pero ustedes son fuertes; son gloriosos, pero no tenemos honor" (v 10). *Tremendo lo que Pablo tuvo que pelear.*

Verso 11: "A la hora presente tenemos hambre y sed, y estamos desnudos, y somos abofeteados, y deambulamos sin un hogar; y laboramos, trabajando con nuestras propias manos. Cuando *nos* protestan, bendecimos; cuando *nos* persiguen, *lo* soportamos; cuando nos insultan, rogamos; porque hasta este día somos como *la* escoria y *el* desecho del mundo" (vs 11-13). ¡Él tenía un propósito al escribir esto!

Veremos lo que es esto. Ir al núcleo de la naturaleza humana, y porque esta necesita ser convertida y cambiada. De eso es lo que se trata la Fiesta de Panes sin Levadura. **¡Que no permanezcamos en el camino en que estamos! Continuamente tenemos que:**

- deshacernos de la maldad
- deshacernos de las cosas de la carne

¡y aprender las cosas de Dios y las cosas del Espíritu Santo que son mucho más importantes que cualquier otra cosa!

Verso 14: "No escribo estas cosas para avergonzarlos, sino como a mis hijos amados *les* advierto. Porque podrían tener diez mil tutores en Cristo, pero no *tienen* muchos padres; porque en Cristo Jesús los engendré por medio del evangelio" (vs 14-15).

¡Esto no lo hace a él un padre, tan solo está usando una analogía!

Verso 16: "Por tanto, los estoy exhortando a ser imitadores de mí." ¡Veremos luego que Pablo le dijo a los Efesios que sean **imitadores de Dios!**

Verso 17: "Por esto mismo les envié a Timoteo, quien es mi hijo amado, y fiel en *el* Señor, quien les recordará de mis caminos que *son* en Cristo, exactamente como enseñé en todas partes en toda iglesia. Ahora, algunos de ustedes están inflados,... [con vanidad y grandes ideas de la carne y mente] ...como si yo no estuviera yendo a ustedes; pero iré pronto a ustedes, si el Señor quiere; y **sabré no solamente las palabras de aquellos que están inflados, sino el poder**" (vs 17-19).

El poder y Espíritu de Dios es lo que estamos buscando; no convicción humana, no cosas humanas, **¡sino lo que Dios quiere que hagamos!**

Verso 20: "Porque el reino de Dios no *está* en palabras, sino en poder. ¿Qué desean?... [estaban en mal manera, de modo que Pablo estaba dándoles una opción] ...¿Iré a ustedes con una vara,... [corregirlos, golpearlos verbalmente de modo que se arrepentirán] ...o en amor y un espíritu de mansedumbre?" (vs 20-21).

¿Por qué Pablo dijo esto? *¡Porque estaban comenzando a hacer una religión carnal del camino de Dios!* Estaban permitiendo el pecado, desastre, discusiones, competencias y contiendas uno en contras de otro.

I Corintios 5 llega a ser un capítulo muy importante para la Fiesta de Panes sin Levadura. Verso 1: “**Es comúnmente reportado...** [y conocido] **...que hay inmoralidad sexual entre ustedes, y tal inmoralidad como no es incluso nombrada entre los gentiles—permitiendo a uno tener la esposa de su propio padre.**”—incesto con su madrastra!

Verso 2: “**Ustedes están inflados...**” Lo mismo que tenemos hoy con este mundo y el alfabeto pervertido. Hay tantos géneros que usted tiene que tomar cada letra de las 26 letras del alfabeto inglés y cada una significaría alguna perversión del sexo.

“...en lugar de dolerse, para que quien hizo este acto pudiera ser sacado de en medio suyo. Porque yo ciertamente, estando ausente en cuerpo pero presente en espíritu, ya he juzgado como si estuviera presente a quien tan *vergonzosamente* ha cometido este *acto maligno*: En el nombre de nuestro Señor Jesucristo, cuando ustedes estén reunidos, y mi espíritu, junto con el poder de nuestro Señor Jesucristo entreguen a tal a Satanás para *la destrucción de la carne, para que el espíritu pueda ser salvo en el día del Señor Jesús.*” (vs 2-5).

Este es el poder total de corrección que la iglesia tiene: *¡desasociar! ¡No puede tener gente viviendo en pecado grave mientras se las dan como criaturas rectas!*

Verso 6: “**Su gloriarse no es bueno. ¿No saben que un poco de levadura leuda la masa entera?**”

Es por esto que tenemos el Sábado cada semana, y tenemos las Fiestas anuales cada año cuando llegan, ¡porque el pecado durante la Fiesta de Panes sin Levadura es representado como levadura! ¡Si no corta el pecado de raíz y se deshace de él, entonces eso leuda y leuda! Vea lo que pasó en los días de Salomón.

Salomón. fue tan malo con todas sus esposas y concubinas, y falsas religiones, quemando incienso y construyendo templos para los dioses de ellas, ¡que Dios tuvo que quitarle las 10 tribus del norte a causa de su maldad!

¡Si no para el pecado al comienzo, eso crecerá y llegará a ser peor! ¡Esta es toda la lección de la Fiesta de Panes sin Levadura!

Verso 7: “**Por tanto, purguen la vieja levadura...**” *La actitud del hombre viviendo en inmoralidad sexual y teniendo aquel pecado dentro de la congregación, ¡purguen eso!*

“...para que puedan convertirse en una masa nueva, *incluso como están sin levadura...*” (v 7).

Aquí hay un buen ejemplo. Ellos no tenían levadura en sus casas, porque debemos deshacernos de la levadura en nuestras casas. ¡Pero se inflaban con esta inmoralidad sexual como algo bueno! ¿Por qué hacemos todo lo que estamos haciendo? Y aquí está el centro de todo el asunto hasta este punto:

“...**Porque Cristo nuestra Pascua fue sacrificado por nosotros.**” (v 7). *¡Su sangre derramada por el perdón de pecados! ¡Su flagelación por la sanidad de nuestras enfermedades!* Dios manifestado en la carne, Aquel Quien dio la ley de pecado y muerte dentro de Adán y Eva y

esta pasó a todos los seres humanos.

Él vino y lo tomó sobre Sí mismo y vivió una vida perfecta y no pecó. ¡Fue crucificado y Su sangre derramada y su cuerpo fue el sacrificio perfecto por el pecado de todo el mundo!

¡Pero aún **no es** dado al mundo entero! **¡Este es dado ahora a los primeros frutos, aquellos de nosotros a quienes Dios ha llamado en este tiempo!**

Verso 8: “**Por esta razón...**”—basado en el mismo hecho que Cristo fue nuestra Pascua, crucificado en el día de Pascua—¡el día 14 del primer mes!

“...guardemos la fiesta,... [la describe aquí, la Fiesta de Panes sin Levadura] ...no con la vieja levadura,... [no con los viejos pecados que aún tiene en su vida] ...ni con la levadura de malicia y maldad,... [todas esas cosas dentro de su mente] ...**sino con el pan sin levadura de sinceridad y verdad.**” Esto es lo que Dios quiere!

- Su Palabra es Verdad
- Su Espíritu es Verdad
- Cristo es la Verdad, la Vida y el Camino
- La Palabra de Dios es la Verdad

Todo esto debe ser tomado para transformar nuestra mente y nuestra vida, y debe ser comido. La Palabra de Dios dice, ‘**Gusten y vean que el Señor es bueno.**’ ¡Eso quiere decir Su Palabra!

- esta nos nutre espiritualmente
- nos enseña mentalmente
- nos corrige cuando pecamos
- nos anima cuando nos desanimamos

¡Todo esto está en la Palabra de Dios, y Dios nos ha dado todo esto ahora! Nosotros, en esta generación tenemos toda la Palabra de Dios.

- ¿Qué vamos a hacer con esto?
- ¿Vamos a ser como los corintios y dejar que el pecado abunde en la congregación y dejarlo pasar?

o

- ¿Vamos a amar y servir a Dios y hacer lo que Él quiere?

¡Esa es la pregunta! ¡La razón por la que guardamos la Fiesta de Panes sin Levadura es porque ese pan sin levadura representa comida pura!

En Gálatas 5 había algunas cosas en juego, como hemos cubierto en la serie de Gálatas, pero una de ellas fue la circuncisión. Hemos cubierto esto, pero aquellos del partido fariseo decían, ‘Es imposible ser salvo sin circuncisión física.’ **¡Eso no es cierto!** ¡Vamos a demostrar que es imposible ser salvo sin la circuncisión **espiritual del corazón!**

Gálatas 5:9: “Un poco de levadura leuda la masa entera. Estoy persuadido concerniente a ustedes en el Señor que cambiarán su manera de pensar; y aquel quien los perturba llevará el juicio, quienquiera que él sea. Pero yo, hermanos, si aún proclamo la circuncisión, ¿por qué estoy siendo perseguido todavía? Entonces la ofensa de la cruz ha sido removida. Quisiera que ellos incluso se hicieran a sí mismos eunucos—aquellos quienes están lanzándolos a confusión” (vs 9-12).

- ¿Tenemos hoy confusión a causa de falsas doctrinas dentro de las iglesias de Dios? ¡Sí!
- ¿Por qué? *¡Porque no están dividiendo correctamente la Palabra de Dios y siguiéndola verdaderamente en un sentido sin leudado!*
 - ✓ cambiando el significado de la Biblia
 - ✓ cambiando el significado de la doctrina

¡Ay de aquellos quienes hagan eso! La doctrina es importante y tenemos que:

- guardar la Verdad
- guardar la doctrina
- guardar la enseñanza
- guardar nuestra mente
- guardar nuestras vidas

¡Todo eso juntamente!

Verso 13: “Pues ustedes han sido llamados a libertad, hermanos; sólo no *usen* esta libertad para una ocasión a la carne; más bien, sírvanse unos a otros con amor. Porque toda la ley es cumplida en este *mandamiento*: “Amarán a su prójimo como a ustedes mismos” ” (vs 13-14).

Note lo que advierte Pablo si hay levadura dentro de la congregación, *levadura espiritual*, y no están amando a los hermanos como a si mismo, y no están amando a los hermanos como Cristo nos ha amado. ¿Qué pasa?

Verso 15: “Pero si se muerden y devoran unos a otros, cuídense *no sea* que sean consumidos unos por otros.”

¿Cómo vencemos eso? ¡Todos hemos ido a través de eso! Es por eso que necesitamos la Fiesta de Panes sin Levadura cada año, de modo que podemos limpiar toda la levadura que se acumula, que hemos permitido porque no hemos sido diligentes para sacarla regularmente. Pablo dice, ‘Aquí está la solución’:

Verso 16: *Ahora digo esto, **caminen por el Espíritu**, y no cumplirán la lujuria de la carne.*” Aquí Pablo está mostrando que la **batalla espiritual es en la mente!** **SI** usted camina por el Espíritu:

- amando a Dios
- creciendo continuamente en gracia y conocimiento
- usando el Espíritu de Dios para guiarlo

¡ENTONCES no cumplirá la lujuria de la carne!

¡Pablo muestra que esta es una **batalla espiritual!** Entonces, entendamos que el Espíritu de Dios dentro de nosotros es lo que nos condena de pecado. Todos hemos tenido todo un tiempo de vida de pecado acumulado en nuestra mente. **Eso tiene que ser removido!** Veremos cómo Pablo dice que esto es hecho.

Verso 17: “Porque la carne codicia contra el Espíritu, y el Espíritu contra la carne; y estas cosas son opuestas una a la otra, para que no puedan hacer esas cosas *que desean hacer*. Pero si son guiados por *el* Espíritu, no están bajo *obras de ley*” (vs 17-18)—*¡porque el Espíritu de Dios lo guiará!*

Luego Pablo lista todas las obras de la carne. Porque encuentre pecado no se desanime; ese

es el Espíritu de Dios reveládoselo. Si no tuviera el Espíritu de Dios en usted, realmente no sabría que eso era pecado. No habría manera. ¡Así que no se desanime porque este es el Espíritu de Dios ayudándole a ver la maldad que aún está dentro de usted de modo que puede arrepentirse y vencer!

Romanos 8:1: “Consecuentemente, no *hay* ahora condenación a aquellos que están en Cristo Jesús, quienes no están caminando de acuerdo a *la* carne, sino de acuerdo al Espíritu;...”

Veremos lo que esto significa y como—a través de la Fiesta de Panes sin Levadura y bebiendo de la Verdad y justicia y camino de Dios—podemos:

- vencer el pecado
- dejar eso por fuera de nuestras vidas
- crecer en gracia y conocimiento

(pase a la siguiente pista)

Romanos 8:1: “Consecuentemente, no *hay* ahora condenación a aquellos que están en Cristo Jesús,...”

*Esto es teniendo esta batalla ocurriendo entre su mente y sus pensamientos, y **llevando sus pensamientos a cautividad a Cristo** con el Espíritu de Dios, el cual está revelándole aquellas cosas de modo que puede arrepentirse. Si se arrepiente no hay condenación.*

“...quienes no están caminando de acuerdo a *la* carne, sino de acuerdo al Espíritu” (v 1). Caminar de acuerdo al Espíritu significa que:

- Dios es lo primero en su vida
- usted quiere hacer las cosas que le agradan a Él
- usted obedece Su voz
- guarda Sus mandamientos
- guarda Su Sábado y Días Santos
- está creciendo en gracia y conocimiento a través de:
 - ✓ oración
 - ✓ estudio
 - ✓ viviendo

Verso 2: “Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley de pecado y muerte.” Él no la ha quita, sino nos ha librado:

- a través de Cristo
- a través del arrepentimiento
- a través de aprender cómo vivir rectamente a partir de la Palabra de Dios

Verso 3: “Porque lo que *era* imposible hacer para la ley,...” Paremos aquí y entendamos Ley. ¡Ley nos dice que hacer y que no, pero ley no tiene poder para hacerlo hacer una cosa u otra! Pero **el Espíritu de Dios tiene el poder**, esa es la clave.

“...en que era débil a través de la carne, Dios, habiendo enviado a Su propio Hijo en la semejanza de carne pecaminosa, y por *el* pecado, condenó *el* pecado en la carne” (v 3)—y esa carne fue la carne de Cristo! De modo, que eso ya ha sido condenado.

- es por eso que Dios está dispuesto a perdonar

- es por eso que hay que vencer
- es por eso que hay arrepentimiento

¡Todas esas cosas son importantes porque vienen a través de la motivación del Espíritu de Dios!

La razón por la que Cristo vino fue por eso, v 4: “Para que la justicia de la ley pudiera ser cumplida en nosotros...”

La perfecta naturaleza espiritual de la Ley llega a ser cumplida en nosotros a través del poder del Espíritu de Dios. **Pero** solo a aquellos quienes son convertidos.

“...quienes no estamos caminando de acuerdo a la carne,... [quienes son convertidos] sino de acuerdo al Espíritu” (v 4). *Esto es:*

- el amor de Dios
- las leyes de Dios
- los mandamientos de Dios
- la Verdad de Dios

Verso 5: “Porque aquellos que caminan de acuerdo a la carne se preocupan por las cosas de la carne;...” Ni siquiera estarían preocupados con alguno de aquellos pensamientos, porque no podrían saber o entender:

- que es correcto y que es equivocado
- que es verdadero y que no
- que es malo y que es recto

¡Es una imposibilidad!

“...pero aquellos que caminan de acuerdo al Espíritu se preocupan por las cosas del Espíritu” (v 5)—¡estas son las cosas de Dios!

En el camino de vida de Dios, debemos crecer en gracia y conocimiento, tener las leyes y mandamientos escritos en nuestro corazón y mente de modo que podemos caminar en el Espíritu, y **hacer aquellas cosas que están motivadas por:**

- el Espíritu de Dios
- el amor de Dios
- la Verdad de Dios

¡Esto es enfocado espiritualmente!

Verso 6: “Porque ser de mente carnal es muerte,... [no hay salvación] ...pero ser de mente espiritual es vida y paz,... [ahora con Dios] ...porque la mente carnal es enemistad contra Dios, porque no está sujeta a la ley de Dios; ni en verdad puede *estarlo*. Pero aquellos que están en la carne no pueden agradar a Dios” (vs 6-8). **¡Es imposible agradar a Dios sin el Espíritu de Dios!**

Pueden ser capaces de hacer algunas cosas ‘buenas’ pero eso no tiene nada que ver con:

- conversión
- vencer
- amar a Dios

Verso 9: “Sin embargo, **ustedes no están en la carne, sino en el Espíritu, si el Espíritu de Dios está ciertamente viviendo dentro de ustedes.** Pero si cualquiera no tiene *el* Espíritu de Cristo, no pertenece a Él.” Esto es algo tremendo. Es por eso que la Fiesta de Panes sin Levadura:

- nos deshacemos del pecado
- tenemos nuestra mente convertida
- tenemos nuestra mente cambiada
- somos conscientes de verdad
- somos conscientes del amor de Dios
- somos conscientes de las cosas de Dios

¡Porque estamos pensando las cosas del Espíritu de Dios! Ese es todo el propósito del pan sin levadura.

Veamos cómo es hecho esto; veamos la acción espiritual de Dios dentro de nuestra mente cuando nos arrepentimos y somos bautizados y recibimos el Espíritu de Dios. Hay algo que pasa en nuestra mente que no se ve y no se siente, pero pasa. El Espíritu de Dios: si debemos crecer en gracia y conocimiento y el Espíritu de Dios, ¿cómo es esto hecho? ¡Veremos esto que es llamado la circuncisión **del corazón!**

Colosenses 2:6: “**Por tanto, como han recibido a Cristo Jesús el Señor, estén caminando en Él;...**”—¡caminando en el camino del Señor! Vea todos los Salmos que hemos cubierto que Él:

- dirigirá sus caminos
- sus pensamientos
- guiará su camino

SI usted está caminando en Él, ¡eso pasará!

- sí, tendremos pruebas
- sí, tendremos dificultades
- sí, tendremos cosas que debemos vencer

¡Todo eso es parte de ser perfeccionado! Mientras estemos en la carne aún estamos en el proceso de ser perfeccionados,

Verso 7: “**Siendo arraigados y contruidos en Él, y siendo confirmados en la fe, exactamente como fueron enseñados, abundando en ella con acción de gracias.**”

Piense en todo lo que tenemos con la Palabra de Dios. Hoy tenemos demasiado, y sin embargo, necesita entender que incluso si tenemos muchas cosas diferentes, muchos folletos, libros, estudios, todos estos son necesarios para crecer en gracia y conocimiento.

No podemos decir, ‘Vea todo lo que tenemos, esta todo.’ ¡Eso no tiene sentido! **¡La única vez que lo tendremos todo es en la resurrección!** Mantenga eso en mente. Sabemos que Satanás siempre está yendo por ahí para derribar lo que Cristo ha construido en nosotros. Lo hace a través de diferentes cosas:

- por gente
- por los medios
- por prácticas, etc.

Verso 8: “Estén en guardia... [siempre debemos tener nuestra defensa] ...para que nadie los tome cautivos a través de filosofía...”—¡la religión de este mundo!

Permítame declarar una verdad que usted ya sabe: **toda filosofía es lógica a la mente humana, pero toda lógica de la filosofía no es verdadera para la Palabra de Dios. ¡Pero toda la Palabra de Dios es espiritualmente lógica!** Dejaré que piense en estas cosas.

“...y vano engaño, de acuerdo a las tradiciones de hombres,... [puede ser una vieja tradición o una nueva] ...de acuerdo a los elementos del mundo,... [la forma en que el mundo piensa, cree] ...y no de acuerdo a Cristo.”

Es lógico por filosofía tener el domingo como un día de adoración. **¡Pero no es verdadero y no está de acuerdo a Cristo!** ¿Quién se declaró a Sí mismo ser el Señor del Sábado? ¡Ningún otro sino Jesucristo! El hombre no fue hecho para el Sábado, sino el Sábado para el hombre, por tanto, el Hijo del hombre es Señor del Sábado, **¡no el domingo!** Suena lógico, pero no es cierto. **¡Ni es lógico de acuerdo a la Palabra de Dios!**

Verso 9: “Porque en Él vive corporalmente toda la plenitud de la Divinidad;...” ¿Quiere saber cómo llegar a ser como Dios? **¡Nos dice aquí que es a través de Cristo!**

Verso 10: “Y ustedes están completos en Él, Quien es la Cabeza de todo principado y poder en Quien también han sido circuncidados con la circuncisión no hecha por manos, quitando el cuerpo de los pecados de la carne por la circuncisión de Cristo;...” (vs 10-11).

¡Esta es la circuncisión del corazón! ¿Cómo es hecha esta?

Verso 12: “Habiendo sido sepultados con Él en el bautismo, por el cual también han sido levantados con Él a través de la obra interna de Dios, Quien lo levantó a Él de los muertos. A ustedes, quienes estaban una vez muertos en sus pecados y en la incircuncisión de su carne, ahora Él los ha hecho vivos con Él, habiendo perdonado todas sus ofensas. Él ha borrado la nota de deuda contra nosotros con los decretos de nuestros pecados, la cual nos era contraria; y la ha quitado, habiéndola clavado a la cruz” (vs 12-14).

Veamos como Pablo describe esto de otra forma. Esta es la forma que Dios:

- nos llama fuera del mundo
- nos da Su Santo Espíritu
- cambia nuestro corazón y mente

¡Esto a través de la circuncisión del corazón! Esta quita la carnalidad cruda del corazón de carne.

Aquí está donde estábamos cuando Dios comenzó a trabajar con nosotros, cada uno de nosotros:

Efesios 2:1: “Ustedes estaban muertos en transgresiones y pecados,... [es por eso que Jesús dijo, ‘Dejen que los muertos entierren a sus muertos’—*espiritualmente muertos*] ...En los cuales caminaron en tiempos pasados de acuerdo al curso de este mundo, de acuerdo al príncipe del poder del aire,... [Satanás el diablo] ...**el espíritu que está ahora trabajando dentro de los hijos de desobediencia**” (vs 1-2). *Satanás está entrenando sus mentes:*

- con su camino

- con sus pensamientos
- con su religión
- con su lógica
- con su rebelión en contra de Dios

¡Todo suena tan bueno para la mente carnal! Pero note lo que es en realidad:

Verso 3: “Entre quienes también todos nosotros una vez tuvimos nuestra conducta en las lujurias de nuestra carne, haciendo las cosas deseadas por la carne y por la mente...” *Demasiada buena disciplina de la mente:*

- para hacerlo mejor
- llegar a ser mejores
- incrementar
- ser más exitoso
- hacer más dinero
- ser más fuertes
- más delgados
- más hermosas

¡Lo que sea! ¡Todas esas cosas no son de Cristo! Pueden tener un beneficio temporal, pero aun todos son pecados, ¡porque no llevan a vida!

“...y éramos por naturaleza los hijos de ira, así como el resto del mundo” (v 4).

Luego, de repente, un día algo especial pasó. **¡Dios intervino en su vida!**

Verso 4: “Pero Dios, Quien es rico en misericordia, por causa de Su gran amor con el cual nos amó, aun cuando estábamos muertos en nuestras ofensas, nos ha dado vida junto con Cristo. (Porque han sido salvos por gracia)”

El amor y gracia vino con el Espíritu de Dios y comenzó a tratar en su vida, y entonces lo llevó al bautismo, después de arrepentirse, y al recibimiento del Espíritu Santo de Dios. **¡Dios tiene un gran plan para nosotros!**

Verso 8: “Porque por gracia han sido salvos a través de fe...”

- usted llegó al arrepentimiento
- creyó en Cristo
- creyó en los mandamientos de Dios
- vio sus pecados
- se aborreció
- aborreció sus pensamientos

¡Y los tuvo todos ellos sepultados en la tumba acuosa del bautismo! ¡Cuando pasó eso, usted fue co-crucificado **con Cristo!** *¡Una asombrosa operación espiritual!*

“...y esta no es de ustedes mismos; **es el regalo de Dios**,... [aquí hay un verso que es un poco difícil]: ...no de obras,... [nuestras obras, nuestros caminos o las tradiciones de hombres] ... para que nadie pueda jactarse. Porque **somos Su hechura**,...” (vs 8-10). Cristo está haciendo una obra en cada uno de nosotros. **¡Cada uno de nosotros!**

“...siendo creados en Cristo Jesús hacia *las buenas obras que Dios ordenó de antemano para que pudiéramos caminar en ellas*” (v 10). ¡Este es ***el camino de la Verdad!*** ¡También llamado ***el camino del Señor!***

- a través de nuestro rendirnos a Dios
- a través de oración y estudio
- a través de guardar los mandamientos de Dios

los cuales son las obras en las que Él quiere que caminemos

- a través de cambiar, arrepentirse, crecer y vencer
- a través de guardar el Sábado y las Fiestas de Dios

¡estamos desarrollando y creciendo en la mente de Cristo en preparación para el día de la resurrección!

De eso es lo que todo se trata, y esto comienza con la Fiesta de Panes sin Levadura. Algo tremendo en verdad. Veamos cómo Pablo escribe sobre esto, y lo pone todo junto para nosotros, de modo que sabemos que:

- tenemos el Espíritu de Dios
- Dios está obrando con nosotros
- Dios está guiándonos
- Dios esta enseñándonos
- Dios está dándonos Su camino

Colosenses 1:9: “*Por esta causa nosotros también, desde el día que oímos de eso, no cesamos de orar por ustedes y pedir que puedan ser llenos con el conocimiento de Su voluntad... [entre más estudiamos la Palabra de Dios, mas tenemos conocimiento de Su voluntad] ...en toda sabiduría y entendimiento espiritual;...*”

Todo esto viene de Dios. Este no es conocimiento para inflarnos y engrandecernos. *¡Es conocimiento para hacernos espiritualmente fuertes en el Señor!* Note que esto depende en cómo estamos viviendo, y la forma en que vivimos:

Verso 10: “*Que puedan **caminar dignamente del Señor**,...*” Es por eso que oramos cada día y pedimos que:

- caminemos dignamente del Señor
- guardemos Sus mandamientos
- hagamos lo que es correcto
- nos arrepintamos de nuestros pecados
- crezcamos y venzamos

“...*hacia todo lo agradable, siendo fructíferos en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios;...*” (v 10). ¡Esto es lo que Dios quiere! Escuchen. Hay demasiado en la Palabra de Dios para nosotros que Dios quiere que aprendamos, que tengamos que estudiar y re-estudiar, e ir una y otra vez a la Palabra de Dios. ***No hay forma que podamos recoger***—incluso con las más grandes mentes que pudiera haber—***¡todo lo que Dios tiene en Su Palabra para nosotros!***

Es algo fantástico y maravilloso. Hermanos, todos deberíamos estar creciendo en conocimiento y gracia. Aún estoy aprendiendo cosas. Nunca podemos decir que ‘he estado en la iglesia por tanto tiempo que Satanás no tiene interés en mí.’ ***¡Eso llega a ser un pensamiento peligroso!***

Verso 11: “Siendo fortalecidos con todo poder... [el poder de Dios] ...de acuerdo al poder de Su gloria, hacia toda resistencia y paciencia con gozo;...”

Entonces, ¡van a haber tiempos difíciles! Pero con gozo, porque vemos la meta, el Reino de Dios, siendo hijos e hijas de Dios, ¡viviendo con Dios por siempre!

Verso 12: “Dando gracias al Padre, Quien nos ha hecho calificados para la participación de la herencia de los santos en la luz;...”

¿No es esto asombroso? Dios el Padre, Él mismo está tratando directamente con cada una de nuestras vidas individualmente. Esto es algo para pensar. No importa quién sea usted o donde haya estado o lo que haya hecho.

- Importa lo que Dios está haciendo con usted *ahora*
- cómo está creciendo en gracia y conocimiento *ahora*
- cómo está venciendo *ahora*

¡Tome esto día a día, semana a semana, mes a mes, año a año por cuanto tiempo podamos vivir en la carne!

Note lo que el Padre ha hecho. Esta es una declaración tremenda aquí.

Verso 13: “Quien nos ha rescatado personalmente del poder de la oscuridad...”—*el gobierno de Satanás el diablo!* Piense en eso. Dios el Padre, Él mismo ha tratado en nuestras vidas individualmente y particularmente para cumplir esto.

“...y nos ha transferido al reino del Hijo de Su amor” (v 13). *¡No estamos en el, pero estamos bajo el!*

Verso 14: “En Quien tenemos redención a través de Su propia sangre,... [en una forma continua] ...*incluso* la remisión de pecados;... [esto es asombroso] ...Quien es la imagen del Dios invisible, *el* primogénito de toda creación;... [por la resurrección de la muerte] ...porque por Él fueron creadas todas las cosas, las cosas en *el* cielo y las cosas sobre *la* tierra, lo visible y lo invisible, ya sean ellos tronos, o señoríos, o principados, o poderes; **todas las cosas fueron creadas por Él y para Él**” (vs 14-16). ¡Y tenemos parte en esto! ¡Esto es lo que es tan importante!

Verso 17: “Y Él es antes de todo, y por Él todas *las* cosas subsisten.... [Cristo está a cargo] ...Y Él es la cabeza del cuerpo, la iglesia;... [ningún *hombre*; todos estamos sometidos y rendidos a Cristo] ...Quien es *el* principio, *el* primogénito de entre los muertos, para que en todas las cosas Él mismo pudiera tener la preminencia” (vs 17-18).

¡Cristo siempre va a estar allí a la mano derecha de Dios el Padre! ¡Algo asombroso en verdad!

Verso 19: “Porque agradó *al* Padre que toda la plenitud debería vivir en Él; y, habiendo hecho paz a través de la sangre de Su cruz,... [que podamos tener paz con Dios el Padre y Jesucristo] ...por Él para reconciliar todas las cosas a Sí mismo; por Él, ya sean las cosas en la tierra, o las cosas en *el* cielo” (vs 19-20).

¡Esta es una gran exaltación de Jesucristo, y el hecho de esta supremacía de Su existencia!

Luego Pablo nos devuelve a la realidad, v 21: “Porque ustedes *fueron una vez alienados y enemigos en sus mentes por obras malignas; pero ahora Él los ha reconciliado.*” Deshágase de las cosas en la mente. ¡**Sea convertido!** Allí es donde la conversión es, en la mente.

Verso 22: “En el cuerpo de Su carne a través de muerte, **para presentarlos**... [es por eso que Él lo hizo, presentar a cada uno de nosotros] ...santos e irreprochables e intachables delante de Él; **si**... [hay condiciones, y aquellas condiciones siempre existen mientras estemos en la carne] ... ciertamente continúan encallados y firmes en la fe, y no son alejados de la esperanza del evangelio, la cual han oído, y la cual fue proclamada en toda la creación que *está bajo el cielo*;... [una profecía claramente hasta el fin de la era] ...de la cual yo, Pablo, me convertí en un siervo” (vs 22-23).

Vea por lo que pasó el apóstol Pablo y todo lo que hizo para terminar la obra de Dios tanto como el escribir de sus cartas. Es algo maravilloso, porque el Nuevo Testamento es el único que llaman “libro religioso” en el mundo que está escrito en cartas o epístolas.

¡Entonces, considere el Nuevo Testamento como una carta **personal de Dios a todos nosotros quienes conocemos la voluntad de Dios!** ¡Esto es tremendo!

Luego Pablo dice concerniente al misterio de Dios, v 26: “*Incluso el misterio que ha estado escondido desde siglos y desde generaciones, pero que ha sido revelado ahora a Sus santos;...*” Usted tiene conocimiento que es mayor que cualquiera de las grandes mentes de este mundo! Piense en eso! Dios nos ha dado este conocimiento y entendimiento.

Verso 27: “A quienes Dios quiso... [fue la voluntad de Dios hacerlo] ...dar a conocer cuáles son las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles; el cual es Cristo en ustedes, **la esperanza de gloria.**” ¡Sacar la levadura y meter el sin levadura!

Veamos cómo hacemos eso. Es muy importante como todas estas cosas vienen. Entre más se rinde a Dios y más aprende de la Palabra de Dios, y más saca el pecado de su vida y pone la Palabra de Dios adentro, así está deshaciéndose de la levadura y está poniendo la justicia y verdad de Dios. Esto es algo grande y maravilloso, en verdad, cuando lo piensa.

Romanos 12:1: “Los exhorto por tanto, hermanos, por las misericordias de Dios, a presentar sus cuerpos *como un sacrificio vivo, santo y bien agradable a Dios, el cual es su servicio espiritual*”:

- de amor
- de Verdad
- de obediencia
- de servir a Dios

Note este orden, v 2: “No se conformen ustedes mismos a este mundo, sino sean transformados por la renovación de sus mentes para que puedan probar *lo que es bien agradable y bueno, y la perfecta voluntad de Dios.*” ¡Esto es lo que debemos hacer todo el tiempo! ¡Algo fantástico y maravilloso en verdad!

Efesios 4:21: “Si ciertamente lo han escuchado y han sido enseñados en Él, de acuerdo a *la verdad en Jesús: Que concerniente a su antigua conducta,*... [la forma en que vivía en el mundo antes que fuera llamado] ...ustedes se quiten el viejo hombre,... [sacuen la levadura, pongan el sin levadura] ...el cual es corrupto de acuerdo a *la lujuria engañosa; y que sean renovados en el espíritu de su mente; y que se pongan el nuevo hombre, el cual es creado en justicia y santidad de la verdad de acuerdo a Dios*” (vs 21-24).

¡Eso es lo que Dios quiere! ¡Lo máximo de ser espiritualmente sin levadura! ¿Cómo hacemos esto? Es una tarea que debemos hacer todo el tiempo.

Verso 25: “Por tanto, cada uno deseche *las mentiras* y hable la verdad con su prójimo porque somos miembros unos de otros. *Cuando* lleguen a tener ira, no pequen. No dejen que el sol se oculte sobre su ira” (vs 25-26).

Cuando esto pasa, antes que el sol se oculte se arrepiente y se deshace de eso. **No** se vaya a la cama y tenga una noche sin dormir, porque no lo resolvió antes de acostarse.

Verso 27: “**Ni den lugar al diablo**”—porque el diablo estará justo allí para animarlo al odio!

Verso 28: “**Aquel que robó, no robe más; sino, trabaje con sus manos, trabajando en lo que es bueno, para que pueda impartir algo a aquel que tiene necesidad. No dejen que ninguna comunicación corrupta salga de su boca...** [ese es difícil] ...sino eso que es bueno y necesario para la edificación que pueda dar gracia a aquellos que oyen. Y no aflijan... [frustren]

¿Cómo frustra el Espíritu de Dios? ¡Al no arrepentirse cuando el Espíritu de Dios le revela pecado!

Verso 31: “**Toda amargura, e indignación, e ira, y clamor, y mal hablar sea removido de ustedes, junto con toda malicia;**... [así. es como nuestra conducta debe ser] ...y sean amables y compasivos unos a otros, perdonándose unos a otros, incluso como Dios también los ha perdonado en Cristo” (vs 31-32).

Efesios 5:1: “**Por tanto, sean imitadores de Dios,**...” ¿Cómo va a ser eso?

- con Su Espíritu
- con Su Palabra
- con esta siendo escrita en su corazón y mente

“...como hijos amados; y caminen en amor, incluso como Cristo también nos amó, y Se dio a Sí mismo por nosotros como una ofrenda y un sacrificio de aroma perfumado a Dios” (vs 1-2). Esto es lo que Dios quiere que hagamos: **sacar la levadura, poner el sin levadura:**

- la Verdad de Dios
- el amor de Dios
- el camino de Dios
- las enseñanzas de Cristo

Todo lo que hay allí, ¡y es por eso que guardamos la Fiesta de Panes sin Levadura!

Tenemos el resto de esta semana para poner estas cosas en práctica, y ver como crecemos en ellas. ¡Acérquese a Dios en oración, extra estudio, venciendo y rindiéndose a Dios!

Escrituras referenciadas:

- 1) Éxodo 23:12-15
- 2) Éxodo 34:18, 21-23
- 3) Deuteronomio 16:16-17

- 4) Levítico 23:1-8
- 5) Romanos 5:12
- 6) Génesis 6:5-8
- 7) Marcos 7:21-23
- 8) I Corintios 4:6-21
- 9) I Corintios 5:1-8
- 10) Gálatas 5:9-18
- 11) Romanos 8:1-9
- 12) Colosenses 2:6-14
- 13) Efesios 2:1-5, 8-10
- 14) Colosenses 1:9-23, 26-27
- 15) Romanos 12:1-2
- 16) Efesios 4:21-32
- 17) Efesios 5:1-2

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Génesis 3
- Salmo 51

Copyright 2020—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.